

Stellungnahme zum Wegebau auf der Alten Autobahntrasse

Rechts und links der Alten Autobahntrasse wird und wurde fleißig gebaut. Allmählich bekomme ich das Gefühl der Gemeinderat hat noch nicht wirklich registriert, dass diese Trasse fußgängerfreundlich gestaltet werden muss. Stellen sie sich mal an die neuen Häuser am Blosenberg. Sie können nach Süden, Ost und West spazieren. Nach Norden geht es nur mit Gummistiefeln über saftiges und matschiges Grün. Wie ein Stück Niemandsland zieht sich das grüne Band mitten durch Leonberg. Wir weisen neue Wohngebiete wie Krähwinkel und Kirschgärten aus, ohne eine fußgängerfreundliche und attraktive Anbindung in die Stadtmitte mit den Schulen und dem Leocenter anzubieten. Es werden Kinder groß, die mangels autofreien Fußwegen nur gefahren werden. Neubürger werden mit guten Wohnlagen umworben, aber die Achse Alte Autobahntrasse bleibt für Spaziergänger unerschlossen. Wir machen uns Gedanken über Stadtentwicklung und bleiben im theoretischen Ansatz stecken. Wer Fußgänger will muss Wege bauen!

SPD-Fraktion Christa Weiß 17.12.2013